
[Elbeuf-sur-Seine : la Métropole Rouen Normandie réalise de nombreux investissements en faveur du cadre de vie](#)

toute l'année, suite au plan pluriannuel d'investissements décidé avec la ville d'Elbeuf-sur-Seine, la Métropole Rouen Normandie réalise de nombreux aménagements pour l'amélioration du cadre de vie des habitants. Eclairage public, accessibilité, voirie...de nombreuses réalisations ont été concrétisées. Des travaux de voirie seront réalisés cet été pour poursuivre l'aménagement de la ville. Territoire d'expérimentation, la Métropole a également proposé une première en région, la réalisation d'une portion de voirie en asphalte « biosourcé ».

